

【教育目標】  
 ○よく学ぶ子  
 ○思いやりのある子  
 ○たくましい子



【栗野小のめざす子】  
 5つの気(本気 やる気 和気 元気 根気)のある子  
 5つの気ですて木な学校を創ります。 文責 茅島 拓

令和3年 5月20日  
 住 所: 鹿沼市口栗野802  
 TEL: 85-2034  
 FAX: 85-2125  
 <公式ホームページ>  
 アクセスはQRコード  
 をご利用ください。



〈風薫る5月〉

「風薫る」とは、生き生きと勢いを増し生長をはじめた青葉の梢を渡ってくる、緑の香りが漂うような風を言います。初夏の清涼感も感じさせる言葉です。5月は「万緑」、「立夏」、「麦秋」など躍動感あふれる言葉が豊富に使われます。令和3年度が始まって2ヶ月あまり、子供たちも徐々に新しい学年の生活に慣れてきました。

今年度本校は鹿沼市の ICT 教育重点校に指定されました。一人一台のタブレットの提供により、子供たちの興味を喚起する主体的な学びにつながります。指導者の先生方からは「タブレットを文房具のように使う。」という指摘がありました。大切なのは、「わかりにくかった箇所をわかりやすくする」と言うことです。あくまでも目的は学力向上です。



プログラミングを学ぶ5年生



3年生はタブレットのカメラ機能で植物を記録しています



放課後職員も研修しました

〈令和3年度の新たな役員の方が決まりました。〉

昨年度は書面表決の形態をとらせていただきましたが、今年度はPTA 総会を実施することができました。保護者の皆様にはご協力いただきありがとうございました。

◇ 執行部役員

- 会 長: 齊藤 大祐さん
- 副 会 長: 横瀬 勝宣さん 古橋 恵さん 鈴木 紹平さん
- 庶務・会計: 宇賀神一晃さん 廣田 勝義さん
- PTA監事: 渡辺 里美さん 福田 秀樹さん

元PTA会長の樽見 里花さんが退会されました。お世話になりました。

- ◇ 学年委員長 ○1年: 厚海三千男さん ○2年: 宇都宮亜希子さん
- 3年: 遠藤 康平さん ○4年: 新堀 有希さん
- 5年: 岩出 麻紀さん ○6年: 木村 奈月さん

- ◇ 専門部長 ○総務・厚生部: 長 敏弘さん ○環境部: 森澤 真奈美さん
- 広報部: 牧島 正幸さん

〈分散型授業参観を実施しました。お世話になりました〉

昨年同様、今年度も分散型の授業参観を実施しました。午前が授業参観であり午後にPTA総会、合同会議、学級懇談会、執行部会議と1日を通しての日程となりました。一度自宅に帰られてから再度学校へ来ていただくということでご負担をおかけしました。ご理解、ご協力ありがとうございました。

1年生の授業参観うれしそうです 3年生音読発表会の打ち合わせ 4年生意見を交換します 2年生成長しました



〈和を深める〉違いのよさを味わいたいですね。

「人の声に合わせること」それぞれに勝手に声を出していたら、雑音にしかならないが声を合わせることによって、すばらしい合唱となったり、ハーモニーとなって人の心を打ちます。高い声、低い声、太い声など様々な声が入りまじることによって深みのある合唱になるでしょう。これは学級の子供たちも学校の職員も同じで、それぞれの特質を認め合いながら、生かし合いながら全体の秩序を保っていくことが「和」を生み出していくことになるのでしょう。

毎週子供たちが書いている昨年の「5つの気のふり返しカード」の結果では、本校は互いに理解し合い、認め合えることが大切であることが分かりました。自分とは違う「よさ」を他の子が積極的に受け入れる働きかけを教師はしていくことが必要でしょう。

また、『よい「聞き手」になることが大切』と池上 彰さんは言っています。

「自分は何も知らない」ことを知り、他者から謙虚に学ぶことが大切と言うことです。この姿勢を持ち続けていくことでコミュニケーション能力が高まり集団の和が深まることでしょう。

〈交通安全教室〉

5月7日に鹿沼警察署、鹿沼市市民部市民活動支援課交通対策係、栗野駐在所の皆様のご協力によって交通安全教室を実施しました。当日は模擬道路を列で歩いたり、停車中の車の陰から向こう側を確認したり、実際の状況を想定して集団登下校の練習を行いました。



〈5年生 臨海自然教室〉

18日～19日にかけて茨城県鉾田町にあるとちぎ海浜自然の家に宿泊学習にいきました。2日間とも曇り空でしたが、素晴らしい思い出を作ることができました。

施設内は感染症対策も行き届いていました。快適な環境の下で、伸び伸びと海の生活を満喫することができました。



〈ウッドチップの敷き詰め〉

昨年度の森林学習の一環として「木への愛着」を一層深めることをねらいとして、ウッドチップをヒマラヤ杉とメモリアル広場の桜の根元に敷き詰めました。

ウッドチップは高見林業様に運搬していただき、栃毛木材工業様のチップをいただきました。また鹿沼木工様にもご配慮いただき実現することができました。校内だけでなく校庭にも木のぬくもりが感じられることになりました。本当にありがとうございます。



高級なウッドチップをいただきました。檜の香りが心地よいです。6年生は気に入ったチップを持って帰りました。しばらくは香りが続くことと思います。

〈麻の中の蓬(よもぎ)〉

「麻」は真っ直ぐに成長し1～3mになります。蓬も同様に生長すると1mになりますがすぐ曲がってしまいます。このように曲がりやすい蓬であっても真っ直ぐに育つ「麻」の中で育てば曲がらずに真っ直ぐ育つという意味があります。人は善良な人と交わることで自然に感化を受け、善人になるというたとえです。「荀子」勸学編の「蓬麻中に生ずれば扶けざるも直し」の言葉からきたものです。ウッドチップの敷き詰め作業においても6年生全員が完成を目指し、熱心に作業しました。互いに感化し合い、一人ひとりの「麻」のような突き進む力を感じました。

6月の行事予定

- 1日安全点検 1日～4日体カテスト 3日全国小学生歯磨き大会 4日内科検診
- 4日KLV読み聞かせ 7日プール清掃 9日家庭教育学級 10日全校除草
- 11日演劇鑑賞教室下学年 ノアの会読み聞かせ 12日栗中運動会 14日5年生ふるさと森林学習
- 16日歯科検診 18日演劇鑑賞高学年 22日なかよし集会 23日ナルトタイム
- 25日授業参観 29日共遊

※25日の授業参観は感染状況によって中止があり得ます。詳細につきましては後日ご連絡します。